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今年の夏の異常な暑さも収まり、空が澄み清々しい秋を感じる頃にようやくなったように思います。
皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

令和7（2025）年1月1日、伊勢崎市は合併20周年を迎えるにあたり、多くの記念イベントが開催され
ております。11月には「NHKのど自慢」の開催（公開生放送）、12月にはISESAKI MEISEN Design 
Award2024（デザインコンテスト）、その後は、市誕生20周年動画の制作、宝くじスポーツフェア
「ドリーム・サッカー」（サッカー元日本代表選手からなるドリームチームと本市の選抜サッカーチー
ムとの親善時試合やサッカー教室）などが予定されています。これら多くのイベントを通して、伊勢崎
市全体の盛り上がりに繋がって欲しいと思います。

また、生活の面では、くわまるタクシー（タクシー活用事業）が11月から開始されます。高齢者や障
害者などの交通弱者を対象に、通院や買い物など日常の交通手段の確保を目的としており、一定の金額
が補助されます。移動の不便さは重要な問題であり、この事業は解消を目指す一つの方法であると考え
ます。ぜひ活用をしてみて、良くないところ等ご指摘をいただき、着実に改善をしていくなど、少しず
つでも先に進めていくことが大切であり、しっかりと取り組んで行きたいとと思います。

今後とも皆さまのご指導、ご支援をよろしくお願いいたします。

プロフィール 昭和47（1972）年3月18日生 資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

・伊勢崎市豊受地区(下蓮町)生まれ

・伊勢崎市立豊受小学校 卒業

・伊勢崎市立第四中学校 卒業

・群馬県立伊勢崎東高等学校 卒業

・東海大学開発工学部

情報通信工学科 卒業

・NTTアドバンステクノロジ(株)
（約10年勤務）

【NTT武蔵野研究開発センタ他
業務にエンジニアとして従事】

・(公財)脳血管研究所美原記念病院
（約13年勤務）

【電子カルテ運用業務他
システムエンジニアとして従事】

・平成30年4月
市議会議員初当選

・令和3年5月～（1年間）
総務委員会委員⾧

・令和4年4月
市議会議員二期目当選

・令和4年5月～（2年間）
建設水道委員会委員⾧

・令和6年5月～ 副議⾧



【令和6年第4回定例会 9月2日(月)～30日(月) 会期29日 議案48件】

ご意見・ご要望をお寄せください 夢・未来を描ける街へ！

公共交通の活用について

ホームページ Facebook Instagram

※その他議会の一般質問等につきましては、
・伊勢崎市議会会議録検索システム

http://www.city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/
・伊勢崎市議会インターネット中継

https://www.isesaki-city.stream.jfit.co.jp/ をご覧ください。

市営住宅周辺の樹木が大きくなりす

ぎてしまい、近隣住民が困っていると

の話がありました。市に伐採対応をし

ていただきました。

【問い合わせの対応状況】

側溝に土やゴミが

堆積しており、最近

の多量の雨が心配と

のお話があり、周辺

を含め側溝清掃の対

応をお願いし、対応

していただきました。

【活動報告】さまざまなイベントが開催されています！

【伊勢崎観光特使ひまわり】

10月より活動の始まる第38代
ひまわりの皆さんが、市議会を
ご訪問してくださいました。

【長寿者慶祝訪問】

副議長公務として、101歳以上
の方（2施設と1件）を訪問させ
ていただきました。

【3市連携利根川花火大会】

天候が心配されましたが、無事
に開催ができ、大きな花火が上が
り、大変盛り上がりました！

【いせさきまつり】

合併20周年もあり、市議
会議員も民謡流しに参加
いたしました！

車が左折時に歩行者を巻き込

みそうとのお話があり、白線より

内側に入らないよう、ラバーポー

ルを設置していただきました。

旧卸売市場（日乃出町）を
20億2,300万円で売却

近年の暑さもあり、雑草の繁茂が酷い状況です。

費用面もありますが、大きな事故に繋がりかねない

状況もあり、区長さんと協力をし、伊勢崎土木事務

所に対応していただいております。（広瀬川、天満

橋付近から豊東橋付近、韮川もお願いしています）


